

MUSEO ARQUEOLÓGICO PROVINCIAL DE GERONA INGRESOS DE 1952

En este año los ingresos nuevos han sido muy escasos.

En propiedad figuran tres vasitos de barro negro, a mano, en forma de *kylix*, procedentes del poblado ibérico de San Julián de Ramis, donados por D. Carlos de Palol, como producto de sus exploraciones efectuadas en el yacimiento antes de 1936.

Una piedra, trozo de un dintel de puerta, en el que figura esculpida una cara grotesca, procedente de la calle del Carmen de nuestra ciudad.

En depósito efectuado por la Comisaría Provincial de Excavaciones Arqueológicas, han ingresado 40 cajones conteniendo el material procedente de la tercera campaña de excavaciones del Plan Nacional en el poblado de Ullastret, realizadas por D. Miguel Oliva.

PEDRO DE PALOL SALELLAS